



きな声であいさつをするこ  
とが恥ずかしくてあまりで  
きていませんでした。六年  
生では、一年生のお手本に  
なるように自分から大きな  
声であいさつをすることを  
心がけ、みんなにあいさつ  
をすることができました。  
あいさつをすることで、み  
んなが気持ちよく生活でき  
るので、これからも、あいさ  
つをがんばりたいです。

二つ目は、「算数の学習」  
です。六年生になると問題  
が難しくなってきた、分か  
らない問題が増えてきまし  
た。でも、難しいときは自分  
から先生に質問すること  
や、自主学習で復習するこ  
とをがんばりました。そう  
すると少し分かるようにな  
ってきた、授業中に手を挙  
げて発表することができま  
した。問題に正解すること  
が増えてきてうれしかった  
です。

三つ目は、「責任をもって  
行動すること」です。私は、  
図書委員会の委員長でみん  
なをまとめていく立場で  
す。委員会の仕事をさぼら  
ず、自分の仕事に責任をも  
ってすることができまし  
た。今年、図書室を使える  
学年を放送する取り組みを  
しました。放送するのは緊  
張したけれど、やってみると、

図書室で本を借りる人が増え  
たのでよかったです。これか  
ら委員長として、みんなを  
上手にまとめていきたいです。  
二学期の目標は、「相手に  
自分の気持ちをちゃんと伝え  
ること」です。私は、自分の  
気持ちを相手に伝えるときに、  
相手のことを気にしすぎて言  
えないことがあります。でも、  
クラスで、真の仲間に近づく  
には、自分の気持ちを伝える  
ことが大切だと学びました。  
自分の気持ちを知ってもらい、  
友達と何でも言い合える関係  
になれるようにがんばってい  
きたいです。

### 授業参観 お世話になりました！

七月一日(金)に授業参観  
を実施しました。多くの保護  
者の皆様にご参観いただき、  
ありがとうございます。今  
回は、「自他の命を大切にす  
る」ことをテーマに授業を行  
いました。夏休みを前に、今  
一度、命の大切さについて、  
ご家庭でも話をしていただき  
ますようお願いいたします。

また、授業後に実施しまし  
た特別支援教育に関する講話  
にも、合わせて約百二十名の  
保護者の皆様にご参加いただ  
きました。すべての子供たち  
が、自分の力を精いっぱい発  
揮し、ともに成長し合える

### 学校運営協議会を開催 貴重な意見をいただきました

六月三十日(木)に、令和  
四年度第一回学校運営協議会  
を開催しました。

学校運営協議会とは、地域  
で活動されている諸団体の責  
任ある立場の皆様が委員とな  
っていただき、目標やビジョ  
ンを共有しながら、子供たち  
を取り巻く環境や学校が抱え  
る課題の解決に向けて、一緒  
に考えていく組織です。

今回は、本年度の学校運営の  
基本方針を説明させていただ  
いた後、「規範意識や考える力  
を高めるために」というテー  
マで、家庭、地域、学校ででき  
る取組について、協議しまし  
た。  
「あいさつや言葉使い、交通  
マナーなどが課題」「自分たち  
で答えを見つけていく過程が  
大切」など、貴重な意見をいた  
だきました。

### 令和4年度「読み聞かせ」スタート

令和4年度の「読み聞かせ」が始まりました。今年度も、「北小絵本読み聞かせの会」(代表 鶴飼様)にお世話になり、1学期は、6月24日(金)、7月8日(金)、15日(金)の3回実施していただきました。毎回、楽しい絵本を選んで、子供たちが想像しやすいように読んでいただいています。お世話になります。

(会員) 五島様、大久保様、田中様、松本様、長尾様、古田様、藤木様、船津様、穴井様、松本様、浦田様、井手様、宮田様、吉元様、中村様、岩城様、桑田様、船元様、柳田様



### 八月の主な行事

(丸数字は日を表す)

- ⑫ ⑮ ⑯ 学校閉庁
- ②② 登校日(給食あり)
- ②⑧ PTA環境整備
- ②⑨ 二学期始業式
- ① 委員会活動
- ⑤ 教育実習(〜③①)
- ⑥ 北っ子の集い
- ⑨ 知能検査
- ⑮ クラブ活動
- ⑲ 四時間授業
- ⑳ 修学旅行(〜③①)

